

# Felix Schertler im Finale der Schülerliga Bundesmeisterschaft

2022-07-02 10:30



Am Donnerstag stand mit Felix Schertler (U14 B) ein Spieler des blum FC Höchst im Bundesfinale der Schülerliga! Nach einer starken Turnierwoche zog der Schüler des PG Mehrerau ins Finale gegen die SMS

Linz-Kleinmünchen. Zur Pause führte Felix, der als Verteidiger aufgeboden war, mit seiner Mannschaft noch 3:2. In der zweiten Hälfte übernahmen die Oberösterreicher das Kommando und feierten einen 6:3 Sieg. Für Felix war es auf der Anlage des SAK in Salzburg vor circa 1000 Zuschauern ein Riesenerlebnis und ein sensationeller 2. Platz in der österreichweit ausgetragenen Schülerliga.

[Link zum ORF Vorarlberg heute-Beitrag](#)

[ORF 1 Zusammenfassung am Sonntag, 03.07.2022 um 12.00 Uhr](#)